
庁   議   録 

招集年月日 令和４年７月 19 日（火） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 20 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 〇 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 〇 ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 〇 ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 〇 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 代 

         

代理出席者 会計課審査係長、デジタル変革課 DX 推進係長 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長（代）、総合政策課長、

財政課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

２.議題 

(1)令和４年伊達市議会定例会第６回臨時会議（７月臨時会

議）提出議案概要について           【総務部】 

(2)令和４年伊達市議会定例会第７回定例会議（９月定例会

議）について                 【総務部】 

(3)組織・人事に係る各部等の長ヒアリングについて【総務部】 

 

３.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（７月下半

期） 

(2)その他 

 

４.閉会 



会議の経過・結果 

１.開会 

２.議題 

(1)令和４年伊達市議会定例会第６回臨時会議（７月臨時会議）提出議案概要に

ついて 

各担当部長が資料に基づき説明した。 

(2) 令和４年伊達市議会定例会第７回定例会議（９月定例会議）について 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

(3) 組織・人事に係る各部等の長ヒアリングについて 

 総務部長が資料に基づき説明した。 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定表（７月下半期） 

(2)その他 

 ・総務部長が夏の交通安全運動について周知した。 

 ・教育部長が令和４年度伊達市教育要覧の説明を行った。 

・霊山総合支所長が霊山太鼓まつりの開催に向けて事務連絡を行った。 

・未来政策部長が８月の部経営に関する協議と第３次総合計画の策定進捗状況

を説明した。 

【市長より】 

 ７月 15 日に東京で企業立地セミナーがあった。新工業団地においては、立地

条件や交通条件の良さを認めてもらえたと思う。25 日から予約開始となり、期待

しているところである。新型コロナウイルスの影響で、セミナー等がなかなか開

催できない状況であったが、外部の人と話すことは、伊達市の良いところを直接

アピールできる機会になると思う。これからはセミナーやイベント、ラジオ出演

などを活用して外へ向けての PR が重要となってくる。内側にいると良さに気づ

きにくいこともあるが、外からの視点で話を聞くと良い所・悪い所が見えてくる。 

夏の交通安全運動期間になるが、交通事故防止のため交通ルールをしっかり守

ってほしい。信号のない交差点で急に出てくる車が多い。交差点や歩道の前では

一度止まることを基本として行動してほしい。 

７月 14 日に月舘学園中２年生を対象にふるさと大使の髙島英也さんによる授

業が行われた。高島さんのお話の中で、印象に残ったのは「笑顔を忘れない」と

いう言葉である。窓口等においても笑顔で対応してほしい。 

暑い日が続いているので体調管理には気をつけて業務にあたってほしい。ま

た、計画的な夏季休暇の取得もお願いしたい。 

６.閉会 

 


